

Jalin Silaturahmi Personil Polsek Cibinong Laksanakan Shalat Subuh Berjamaah

Liza afdelin - CIBINONG.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 8, 2024 - 10:16



BOGOR - Shalat wajib merupakan salah satu ibadah yang wajib dilakukan. Salah satu shalat yang paling sulit bagi sebagian besar umat Islam khususnya kaum pria saat ini adalah shalat Subuh berjamaah, dimana shalat subuh diutamakan secara berjamaah. Memang jika kita lihat keutamaannya, shalat Subuh berjamaah memiliki banyak keutamaan yang luar biasa, dan mendapat pahala yang berlipat ganda daripada shalat yang dilaksanakan sendiri di rumah.

Piket Fungsi Polsek Cibinong Polres Bogor Polda Jabar Aiptu Slamet Subagio dan Aiptu Saputri beserta anggota lainnya, telah melaksanakan tugas Pelayanan Publik melalui kegiatan Shalat Subuh berjamaah di Masjid Jami Al Ihsan jalan kayu manis no 30 RT 04 RW 05 Kel Cirimekar kec Cibinong Imam ustad Sofani dengan jamaah 40 orang pada hari Kamis (08/02/2024).

Kapolres Bogor AKBP Rio Wahyu Anggoro S.H, S.IK melalui Kapolsek Cibinong Kopol Waluyo. SH M.H menyampaikan bahwa kegiatan subuh berjamaah ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan mendekatkan diri kepada Allah SWT bagi para anggota.

“Subuh berjamaah ini juga merupakan program keagamaan yang dilaksanakan Polsek Polsek Cibinong sebagai ajang silaturahmi antar anggota, “ujar Kopol Waluyo.

Lebih lanjut Kopol Waluyo menambahkan, selain itu kegiatan subuh berjamaah ini juga merupakan sarana memberikan himbauan Kamtibmas kepada warga masyarakat, dengan diadakan program tersebut hendaknya dapat dimanfaatkan untuk menjalin komunikasi dan mencari informasi sebanyak- banyaknya terkait dengan permasalahan yang ada di tengah masyarakat dan yang ada hubungannya dengan tugas Kepolisian yang diperlukan oleh masyarakat”.

“Maksud dari program tersebut bisa menjalin tali silaturahmi antara Polri dengan masyarakat, sebagai bentuk sarana untuk memberikan informasi dan memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat dan menampung aspirasi dan informasi dari masyarakat karena dalam melaksanakan tugas Kepolisian sangat membutuhkan informasi dari masyarakat, untuk itu guna menjaga kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Cibinong tambahnya.